

Infoblatt zur ARCHE IntensivKinder

In der ARCHE IntensivKinder leben Säuglinge und Kinder, die wegen schwerer Erkrankungen, Unfällen oder Operationen dauerhaft beatmet werden müssen. Ein Leben in der eigenen Familie ist für sie aufgrund der nötigen intensivmedizinischen Pflege nicht möglich. Ihnen bietet die ARCHE ein Zuhause und den Eltern die Gewissheit, dass ihr Kind sicher und warmherzig aufgehoben ist. Kinder/-Krankenpflegefachkräfte sind rund um die Uhr für die ARCHE-Kinder da, während PädagogInnen und TherapeutInnen für ihre optimale individuelle Förderung sorgen. Insgesamt beschäftigt die ARCHE rund 120 MitarbeiterInnen in den Bereichen Pflege, Pädagogik und Hygiene. Im Mai 2017 wurde die ARCHE um einen Neubau erweitert. Dadurch kann die ARCHE bis zu 22 Plätze für beatmete Säuglinge und Kinder bis zum Grundschulalter anbieten. Die Erweiterung ermöglichte außerdem, die Kinder in altersgemäßen Wohngruppen unterzubringen. So wird mit der „Kängu-IntensivCare“ der besonders sensiblen Pflege der Säuglinge und Kleinkinder Rechnung getragen.

Ziel und Gründung

Christiane Miarka-Mauthe (Fachkinderkrankenschwester und Initiatorin) sowie Sabine Vaihinger (selbst betroffene Mutter und Mitinitiatorin) gründeten im Jahr 2007 die ARCHE IntensivKinder. Neben der hochqualifizierten medizinischen Behandlungspflege erfahren die ARCHE-Kinder eine umfassende, individuelle Unterstützung ihrer geistigen, seelischen und körperlichen Entwicklung. Dem Konzept der ARCHE IntensivKinder liegt eine ganzheitliche Betrachtungsweise zugrunde, die die Fähigkeiten jedes einzelnen Kindes berücksichtigt, um ihm trotz seiner schweren Beeinträchtigungen ein weitgehend selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen. Die ARCHE IntensivKinder hat sich einen bundesweiten Ruf als Kompetenzzentrum für beatmete Säuglinge und Kinder erworben. Die Gründerinnen gehen immer wieder innovative Wege, um die bestmögliche Versorgung der Kinder zu gewährleisten.

Förderverein ARCHE Noah e.V.

Der Förderverein ARCHE Noah e.V. unterstützt besondere Projekte der ARCHE IntensivKinder. Schirmherrin des Vereins ist Staatsministerin Annette Widmann-Mauz, MdB. Zusätzliche Therapien, Ausflüge, spezielle medizinische Geräte oder die Ausstattung von Häusern und Garten mit bedarfs- und kindgerechter Einrichtung werden durch Spenden und Zuschüsse an den Förderverein ermöglicht.

Botschafterinnen und Botschafter

Prominente Botschafterinnen und Botschafter der ARCHE sind Richy Müller, Julius Frack, Firat Arslan, Frank Stäbler, Simon Tress, Elisabeth Seitz, Michael Jung, Brigitte Zeh, Johannes Kammler, Tobi Krell (Checker Tobi), Hanna Herrlich mit Band.

Aktuelle Auszeichnungen

Die Gründerinnen der ARCHE, Christiane Miarka-Mauthe und Sabine Vaihinger wurden von der Akademie für Geschäftserfolg, Tübingen mit dem Titel „Unternehmerinnen des Jahres 2015“ ausgezeichnet. 2016 erhielt die ARCHE IntensivKinder den dritten Preis des B. Braun Preises für Soziale Innovationen. 2017 erhielten die Gründerinnen die Auszeichnung „Sozial Engagiert 2017“ des Lea-Mittelstandspreises für soziale Verantwortung in Baden-Württemberg.

Kontaktdaten:

ARCHE IntensivKinder GmbH
Bergstraße 36
72127 Kusterdingen-Mähringen
Tel. 07071/ 55 16 26
info@arche-intensivkinder.de

Bankverbindung:

ARCHE e.V.
IBAN: DE29 6415 0020 0002 8203 81
BIC: SOLADES1TUB

www.arche-intensivkinder.de

